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 COMPTE RENDU 

 

COMITE DIRECTEUR  

DU 22 JUIN 2019 
 

 

 
PRESENTS :  
 
SALIM ACHIBA, GEORGES ACKOU, MICHEL HUYGHEBAERT, BRIGITTE LEMAN, 
GERARD ALCARAZ, BRIGITTE BECUE, ISABELLE COTTEL, ROBERT DELMOTTE, 
GEORGES DESMULLIEZ, LEÏLA GHILMANOU, AÏSSA MAROUFI, MARIE-PAULE 
MARRANT, JOCELYNE MEERSSEMAN, PATRICK PEELMAN, GAËTAN PLANTEFEVE, 
PIERRE SECQ, ROGER VANDEPEUTTE, THIERRY VANESLANDE 
 
EXCUSES :  
 

PIERRE DRUON, EMMANUEL RIVAUX, DANIEL LAMBLIN, 
CAMILLE AOUICHE, JEAN-PIERRE BRUNNEVALLE, THIERRY DEBUCQUOY, 
STEPHANE DEKEUKELAERE, NICOLE DELCOUR, JEAN-LOUIS PATOIR, DOMINIQUE 
RONDELAERE. 
 
 
POINT SUR LES COMMISSIONS : 
 
BUREAU 
 
Le bureau s’est réuni le jeudi 16 mai pour l’étude du dossier « sport pour tous », aide 
accordée aux adhérents des clubs sportifs à faibles ressources. 
Le barème de non-imposition reste inchangé pour 2019. 
L’avis d’imposition sera disponible sur Internet fin juillet/début août. Pour les envois 
postaux, au plus tard en septembre. 
Pour les personnes porteuses de handicap, il sera étudié la possibilité d’étendre l’attribution 
de l’aide aux personnes ayant un taux à 45%. Pour cette année il reste inchangé. 
 
HANDI SPORT – SPORT ADAPTE 
 
La commission s’est réunie le 21 mai. Elle a pour objectif d’obtenir la labellisation « SPORT 
ADAPTE » pour la ville de Tourcoing. 
 
Le Ministère des Sports réfléchit à cette qualification mais ne donne pas d’échéance de 
reconnaissance dans l’immédiat. 
 
Il est proposé de rattacher cette commission à la commission « Médico Sportive ». 
 
Cette proposition est mise au vote du Comité Directeur : Accord à l’unanimité des membres 
présents. 
 



 

 

 

 

 

 

COMMISSION MEDICO SPORTIVE 
 
La commission qui devait se réunir le 18 juin n’a pas pu se tenir. 
Elle sera reportée en septembre (date à déterminer). 
 
 
COMMISSION ANIMATION 
 
La commission s’est réunie le 19 mai. 
 
Patronages :  
 
La subvention globale est de 33 000 €. 
Lors de la réunion il a été constaté que peu de clubs avaient demandé un patronage, alors 
qu’ils avaient organisé une manifestation. 
Une relance a été faite par la Direction de la Jeunesse, des Sports et des Territoires. 
 
Assemblée Générale : 
 
La date de l’assemblée générale est fixée au 6 décembre. 
Elle se déroulera à la cafétéria du Complexe Sportif Léo Lagrange. 
 
Pour les podiums, un courrier sera envoyé aux clubs pour un retour au 6 septembre. 
Ils seront principalement adressés aux femmes, toutefois, pour ne pas paraître trop 
« discriminatoire » quelques candidats masculins seront acceptés. 
 
Il pourrait être également mis en valeur les jeunes bénévoles âgés de moins de 25 ans, 
membres de conseils d’administration. 
 
 
COMMISSION FINANCES 
 
Roger VANDEPEUTTE, président de cette commission, fait un point sur les dossiers de 
demande de subvention des associations affiliés à l’OMS, reçus à la Direction de la 
Jeunesse, des Sports et des Territoires. 
A ce jour, 11 dossiers ont été réceptionnés, mais le délai arrivant à échéance (le 28 juin) il 
est fort probable que d’autres arrivent rapidement. 
 
La Direction de la Jeunesse, des Sports et des Territoires va procéder à un 1er contrôle et 
aux calculs nécessaires pour attribuer le montant de la subvention. 
Il sera envoyé prochainement des créneaux pour la consultation des dossiers par les 
membres de l’OMS. 
 
 
VIE DE L’OMS 
 
Il est proposé de créer un site Internet pour l’OMS. 
Une commission pourrait être mise en place pour sa création et sa gestion. 
Ce site permettrait de faire connaître les résultats des compétitions et manifestations 
sportives principalement pour les clubs tourquennois, les informations générales du monde 
sportif et de parler de l’Assemblée Générale de l’OMS. 
 
Robert DELMOTTE est d’accord pour la création de ce site.  
Il faudra étudier ce projet en tenant compte du lien avec la Ville.  
 
Roger VANDEPEUTTE rappelle qu’il existe peu d’informations sur le sport à Tourcoing, sur 
l’OMS (dixit les 40 ans), même sur le Tourcoing Info, où toutefois il est fait mention d’un 
tourquennois sélectionné pour le championnat du monde de fléchettes électroniques, qui 
se déroulera à Séoul. 
 
Il serait intéressant d’organiser une rencontre avec Monsieur Cédric DESBONNET pour en 
discuter. 



 

 

 

 

 

 

 
Salim ACHIBA, Président de l’OMS remercie Michel HUYGHEBAERT pour son 
investissement au sein de l’OMS de 2003 à 2018. Il lui remet un cadeau en remerciement 
de son dévouement auprès de l’OMS et du Sport et propose qu’il soit nommé membre 
d’honneur au sein de notre comité.  
 
Accord à l’unanimité. 
 
Michel HUYGHEBAERT fait part de son intérêt et de son investissement depuis 15 ans, en 
précisant qu’il s’agissait de 15 ans de bonheur. 
Pour lui, l’OMS représente une autre facette de ce que l’on fait dans les clubs, c’est une 
institution extraordinaire qu’il faut maintenir et enrichir. 
Il précise également que l’OMS est une force de tranquillité pour l’Adjoint au Sport, car 
l’organisation et les critères de cet organisme sont une garantie pour l’obtention des 
subventions non données « à la tête du client ». 
 
Il souligne également qu’il serait intéressant que la commission salles et terrains participe 
au plan d’investissement de la ville en matière de rénovation, de développement, de 
restructuration dans les années à venir  
 
Ce passage par l’OMS donnerait une caution et une transparence. 
 
Salim ACHIBA souligne que la participation de l’OMS pourrait, en effet, être une force de 
décision. 

  


